



Yamaha Testcenter - Eine Probefahrt sagt mehr als 1000 Worte

Wie viele andere grosse Motorradmessen und Events im Allgemeinen fand leider auch die Swiss-Moto dieses Jahr nicht statt. Wir wissen selbst, wie wichtig es ist, ein Motorrad vor dem allfälligen Kauf aus der Nähe zu betrachten, Probe zu sitzen oder eine Probefahrt zu machen.

Mit Freude dürfen wir verkünden, dass wir eines von 25 Yamaha Testcenter in der Schweiz sind. Das bedeutet, dass du bei uns von März bis Ende August eine grosse Auswahl der aktuellen Modelle von Yamaha auszuprobieren kannst. Ein weiterer Vorteil ist die persönliche Beratung. Wir helfen dir gerne, genau das richtige Motorrad oder den richtigen Roller für dich zu finden und beraten dich auch bei Fragen zu Bekleidung und Zubehör.

Wir freuen uns darauf, dich bald bei uns begrüssen zu dürfen und wünschen dir einen guten Saisonstart und allzeit gute Fahrt.